Saarbrücker Zeitung 27.02.2023

FRIEDENSGEBET

Gottesdienst in der Rodener Pfarrkirche

Am Freitagabend haben sich in der Pfarrkirche Heilige Dreifaltigkeit in Roden Vertreter von Feuerwehr, THW, DRK, Pfadfinder, des Malteser-Hilfsdienstes sowie viele weitere Bürgerinnen und Bürger versammelt: Am 24. Februar jährte sich der Überfall Russlands auf die Ukraine. Pastor Hans-Kurt Trapp erinnerte daran, dass die Menschen dort nun schon ein ganzes Jahr unter schlimmsten Kriegsbedingungen leben und leiden müssen. Im Anschluss bildeten die Menschen rund um die Pfarrkirche eine Lichterkette, um ihre Solidarität mit den Menschen im Kriegsgebiet zu zeigen. RUP/FOTO: ROLF RUPPENTHAL

